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中学時代の経験が人生を大きく変える（かもしれない）!?  校長 猪瀬 政幸 

どうやら今年の生徒会役員選挙は例年以上に盛り上がりそうです。というのは、１７日に行われる生徒会役員
選挙に向けて、定数を大幅に上回る候補者が立候補しそうだからです。 
最近は昔に比べて、どこの中学校でも生徒会役員をやろうとする生徒が少ない傾向が続いています。生徒数自

体が減少していることもありますが、大変な仕事や人前に立って目立つことを避ける風潮があるようです。そん
な中、今年は生徒会活動に強い関心をもった生徒が多く現れて嬉しく思います。 
 
中学生時代、私自身が生徒会役員に立候補したことをふと思い出しました。当時は一学年１０もクラスあり、

クラスごとに候補者を立てることになっていました。悪友の「猪瀬がいいと思いま～す！」の一言で候補者に担
ぎ上げられ、小学校から学級委員さえやったことのない私が選挙戦に臨むことになってしまったのです。「立候
補するからには落選したくないな」そう思った私は考えたあげく、何かインパクトがあることをしよう思いつき
ました。そして、上級生の教室を回り、黒板に自分の名前を書き、こんなキャッチフレーズを言い放ちました。 
 
「猪突猛進、“猪”のように突き進み、流れる川の早“瀬”のごとくスピード感をもって、学校の「政（まつり
ごと）」を行い、皆さんを“幸”せにします‼」 
今思うと恥ずかしい限りですが、これがウケたかウケなかったか、見事にトップ当選を果たしたのでした。 
 
それからは他の生徒会メンバーと協力して、行事の企画運営を行うだけでなく、学校をより良くするにはどう

するか真剣に議論し、全校にアンケートをとったり、それをもとに全校生徒や先生方に提言をしたり、とにかく
一年間の任期を忙しく過ごしました。 
思い返すと、中学時代のその経験が私の職業観の原点になったのかもしれません。小さい頃からものづくりが

大好きで、将来は設計技師になることが夢だった一人の少年が、今こうして“校長先生”と呼ばれるようになっ
ているのですから不思議なものです。 
 
起業家として大成功を収めているビジネス系の某有名ユーチューバーが若者に向けてこう言っています。 
「生徒会活動や学校行事を一生懸命やってきた人はビジネスの世界でもその経験が大いに活かされる」 
 
いずれにしろ、「自分の学校を自分の手でより良くしていきたい」という思いを抱くことは、卒業してからも

社会や政治に関心をもち、やがて日本や世界の人々のために貢献するような人材となることにつながると考えて
います。さて、各候補者が演説会でどんな主張をするのか今から楽しみです。 
 

 

【事実をとらえ、真実を見極める】  ～最近のメディアの報道に対して改めて思うこと～ 
 

客観的な「事実」は一つであるが、その人がおかれている立場や見方によって「真実」はいくつもある。 

安倍首相の辞意表明から、様々なメディアで安倍政権のこれまでの実績に対する評価が連日報道されています。

その内容は新聞社によって全く違う表現がされているようです。もちろん海外のメディアはまた違った見方をし

ています。やってきた事実は一つのはずですが、それを伝える側にとってはそのどれもが「真実」なのです。 

一方、その前日、ある新聞社の朝刊の第一面に『ワクチン全国民分確保へ』という大見出しの後、「ワクチン

については迅速な供給を図ることに加え、接種で健康被害が起きた場合には、訴訟などで生じるメーカーの損失

を国が保証する仕組みを整備する」という一文が記されていました。その記事を読んで、「ワクチンが全員受け

られようになってありがたい」と安心する人もいるし、中には「副作用が起きた時に、国は国民じゃなくて製薬

会社側の訴訟費用を肩代わりするの？」と驚く人もいます。 

選挙権が１８歳まで引き下げられ、一人一人が主権者として地域や社会のために主体的に行動する力を身につ

けるための教育の重要性がうたわれています。これら一連の報道は、多種多様な見方（真実）がある中、事実を

客観的にとらえて自分なりの真実を見極めるという意味では良い教材になるのかもしれません。 
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令和２年度狛江市立中学校スポーツ対抗戦が行われました 

野球    ３位（２敗）  

サッカー  準優勝（１勝１敗）  

女子バレーボール   準優勝（２勝１分：得失点差で準優勝） 

男子バスケットボール  優勝（２勝０敗）  

女子バスケットボール  準優勝（１勝１敗）  

8 月 8・9・10 日の３日間に渡って狛江市立中学校の野球部、

サッカー部、バレーボール部、バスケットボール部の各競技の熱

戦が繰り広げられました。３年生にとっては、コロナ禍のため様

々な大会が中止になり、後輩に練習の成果を実践の中で見せたり、部活動の楽しさを見せられる

機会がなくなり、また、３年間の部活動の成果や練習で積んできた力を試す場がなくなっていま

した。生徒も教員も戸惑いや悔しい思いを感じていました。そんな中で、特に今年の市内スポー

ツ対抗戦が無事に実施されたことに感謝します。また、たくさんの応援ありがとうございました。

四中生頑張りました！  

体育館空調工事もあと約１か月です  

７月から行われている体育館空調（エア

コン）工事。２、３年生はご存知の通り、

四中体育館の夏の暑さ・冬の寒さは、とて

も厳しいものでした…。でもいよいよ、体

育館の空調が完成します！予定では体育

館にエアコンが１０基設置され、完成後、

夏は涼しく冬は暖かい快適な環境が期待できそうです。また、体育館は四中生の活動以外にも、

地域の活動拠点になったり、もしもの時は避難所になります。その時のための空調設備でもあり

ます。完成後は、ぜひ大切に扱ってほしいと思います。さらに、かまぼこ型天井に付いていた水

銀灯がＬＥＤライトに換わり、快適な体育館になりそうです。あと約１か月の辛抱です。お楽し

みに！  

９月～10 月始めの主な行事  

 9/11 狛江市学習状況調査  

  17 生徒会役員選挙  

  24 中間考査（～25 日） 

 10/2 進路説明会 (3 年 ) 

   8 特別面談始 (3 年 ) 

  13 特別面談終 (3 年 ) 


